

Nachrichten aus Dorsten

28

Nov

Sagen aus Dorsten



Edelgard Moers hat schon vor dreißig Jahren für ihre Schulkinder Sagen aus Dorsten gesammelt.

Häufig waren diese Geschichten Thema im Unterricht. Für dieses Buch hat sie sie für kleine und große Leserinnen und Leser zusammengestellt und neu bearbeitet.

Sie erzählt darin von der geheimnisvollen Quelle, dem ersten Dorstener, wie der Name der Stadt entstanden ist, von einem Werwolf, der Seherin an der Lippe, den tapferen Frauen, der Hexenkatt, den Riesen und Zwergen, von Spökenkiekern ...

[Weiterlesen ... Sagen aus Dorsten](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

28

Nov

Kulinarische Oase für Patienten, Besucher und Mitarbeiter



St. Elisabeth-Krankenhaus Dorsten eröffnet neue Cafeteria

Mehr Service, mehr Kulinarik, mehr Genuss und einen Rückzugsort für Patienten, Besucher und Mitarbeiter: All das bietet die neue Cafeteria am Dorstener St. Elisabeth-Krankenhaus, die nun an den Start geht.

Lichtdurchflutet im modernen Design mit Glasdach

Die Freude ist groß – und zwar nicht nur bei den Mitarbeitern, die bisher ausschließlich über eine eigens für sie vorgesehene kleine Cafeteria verfügten.

[Weiterlesen ... Kulinarische Oase für Patienten, Besucher und Mitarbeiter](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

28

Nov

[Weihnachtliche Lesung in der Stadtagentur Dorsten](#)



Thomas Eicher präsentiert am 15. Dezember sein neues Buch „(K)einmal werden wir noch wach – Böse Geschichten zum Weihnachtsfest.“

Kurz vor Beginn der Adventszeit gibt es in der Stadtagentur Dorsten eine weitere Buch-Neuerscheinung: „(K)einmal werden wir noch wach – Böse Geschichten zum Weihnachtsfest“ von Thomas Eicher. Am 15. Dezember 2022 werden in einer weihnachtlichen Lesung um 19 Uhr die Geschichten von Thomas Eicher noch um böse Lieder von Bastian Kopp ergänzt und das Buch wird präsentiert.

[Weiterlesen ... Weihnachtliche Lesung in der Stadtagentur Dorsten](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

28

Nov

Sprechstunde in Holsterhausen und in der Altstadt

A portrait of Kristof Pohlhausen, the Bürgermeister of Dorsten, standing outdoors. He is wearing a white shirt and dark trousers. He is holding a yellow rectangular sign that reads "Holsterhausen Stadt Dorsten Kristof Pohlhausen". To his right, there is a blue graphic element with the text "Bürgermeister „VOR ORT“ in Holsterhausen". At the bottom, a green banner contains the text "Termine & Infos: www.dorsten.de".

Termine & Infos: www.dorsten.de

In den Sprechstunden beantwortet Bürgermeister Tobias Stockhoff Fragen aus der Bürgerschaft und nimmt Anregungen entgegen.

Am Montag (5. Dezember) ist ein Termin um 17 Uhr im Pfarrheim St. Antonius (Hauptstraße 26) für den Stadtteil Holsterhausen geplant.

Am Dienstag (6. Dezember) bietet Tobias Stockhoff um 17 Uhr im Obergeschoss des Stadthauses (Lippestraße 41) eine Sprechstunde in der Altstadt an.

[Weiterlesen ... Sprechstunde in Holsterhausen und in der Altstadt](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

28

Nov

[Neues Angebot für Senioren](#)



Die Stadtbibliothek startet gemeinsam mit dem Seniorenbüro und viel bürgerschaftlicher Unterstützung ein neues Projekt: Ab sofort können Tonie-Boxen für Senioren entliehen werden.

Die bunten Tonie-Boxen in Würfelform haben längst Einzug in viele Kinderzimmer gehalten. Sie sind überaus beliebt und können kinderleicht bedient werden: Einfach einschalten, eine besprochene Tonie-Figur aufstellen und schon beginnt der Vorlesespaß.

[Weiterlesen ... Neues Angebot für Senioren](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

28

Nov

Tobias Stockhoff hält Vortrag in der Bibi: Eisenbahn und Physik



Am Donnerstag, 1. Dezember 2022 lädt die Bibi am See zum Vortrag „Eisenbahn und Physik“ von Bürgermeister Tobias Stockhoff ein.

Die Veranstaltung beginnt um 17 Uhr. Tobias Stockhoff ist nicht nur Bürgermeister, sondern auch studierter Physiker. Mit Hilfe eines alltäglichen Beispiels, der Eisenbahn, erklärt er unterhaltsam Alltagsphänomene. Ganz ohne Formeln.

www.bibi-am-see.de

Text: Bibi am See

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

28

Nov

Winterfest auf der Hardt



Wann?

04.12.22 ab 18:00 Uhr Winterfest

Nach dem Nikolausumzug

11.12.22 um 18:00 Uhr

18.12.22 um 18:00 Uhr



Infos auf www.gemeinsam-Hardt.de

Zum Start der Weihnachtzeit wurde durch die Ideenschmiede Gemeinsam-Hardt ein Weihnachtsbaum geschmückt und aufgestellt.

Beginnend mit einem kleinen Fest möchten wir zur Adventszeit ungezwungen zum Singen von Weihnachtsliedern mit den Nachbarn einladen. Der Start am 4. Dezember ist ein kleines Winterfest im Pestalozzipark. Nach tollen Rückmeldungen ist die Idee mit Nachbarn im letzten Jahr weiter gewachsen.

[Weiterlesen ... Winterfest auf der Hardt](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

25

Nov

[Sicherheitshinweise der Feuerwehr für die Weihnachtszeit](#)



Damit in der Adventszeit wirklich nur die Kerzen brennen

Wenn im Advent der Duft von Zimt und Orangen in der Luft hängt, brennen in den meisten Wohnungen

auch Kerzen und verbreiten warmes Licht. Doch aus dem weihnachtlichen Traum kann schnell ein Albtraum werden: Ein kleiner Funke und ein Augenblick der Unachtsamkeit können ausreichen, um einen Adventskranz in Sekundenschnelle in Brand zu setzen.

[Weiterlesen ... Sicherheitshinweise der Feuerwehr für die Weihnachtszeit](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

25

Nov

[„Dorstener Soli der Warmherzigkeit“](#)



Neue Spendenaktion der Dorstener Wohlfahrtsverbände für Familien mit geringen Einkommen, die keine Leistungen beziehen und trotzdem in Not geraten.

„Dorstener Soli der Warmherzigkeit“ heißt eine neue Spendenaktion der Dorstener Wohlfahrtsverbände, mit der insbesondere Geringverdiener unterstützt werden sollen, die von den Kostensteigerungen der letzten Monate in tiefe Existenzsorgen gestürzt werden, die aber keinerlei Anspruch auf Leistungen haben.

[Weiterlesen ... „Dorstener Soli der Warmherzigkeit“](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

25

Nov

[Ein Fall für die Notaufnahme – wirklich?](#)

Die Notaufnahme der Vestischen Kinder- und Jugendklinik Datteln platzt aus allen Nähten

Wer nachmittags oder abends die Notaufnahme der Vestischen Kinder- und Jugendklinik in Datteln betritt, den beschleicht der Verdacht, dass dort jemand 100-Euro-Scheine verteilt: Halle und Warteräume platzen aus allen Nähten. "Tatsächlich ist es im Herbst immer voll", sagt Prof. Michael Paulussen, Ärztlicher Direktor der Vestischen Kinder- und Jugendklinik, "aber das, was wir im Moment erleben, sucht wirklich seinesgleichen!".

[Weiterlesen ... Ein Fall für die Notaufnahme – wirklich?](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 173 von 479

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [170](#)
- [171](#)
- [172](#)
- 173
- [174](#)
- [175](#)
- [176](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)